



Siegener Zeitung vom 25.04.2018

Ausgabe Altenkirchen

Seite 7



Der Freundeskreis Kirchen-Schwelbel hat nun zum wiederholten Male an die Palliativ-Station des DRK-Krankenhaus Kirchen gespendet. Maria Hannen und Günter Graf (r.) übergaben jetzt stellvertretend für den Freundeskreis 650 Euro an Chefarzt Dr. Günter Bamberg (l.). Der Freundeskreis wurde 1992 ins Leben gerufen. Bereits drei Schecks wurden auf die Palliativstation ausgestellt, insgesamt 1950 Euro. Der Freundeskreis habe sich immer wieder sozial engagiert – und seit Bestehen ca. 11 000 Euro an verschiedenste Einrichtungen und Projekte gespendet, so Graf. Leider sei die Gruppe aufgrund von Überalterung der teilnehmenden Familien in der Auflösung. Dr. Bamberg sowie Pfleger Hans-Jürgen Benner bedankten sich im Namen des Krankenhauses, der Mitarbeiter und im Namen der Patienten, denen dieses Geld zugutekommen werde. „Wir sind immer wieder froh“, so Bamberg, „mit solchen Spenden die Versorgungsqualität unserer Patienten zu verbessern. Letztendlich sind wir darauf auch angewiesen, um Möglichkeiten außerhalb von Leistungskatalogen anbieten zu können.“ Foto: DRK